

Zeitschrift: Revue suisse : la revue des Suisses de l'étranger
Herausgeber: Organisation des Suisses de l'étranger
Band: 34 (2007)
Heft: 5

Rubrik: En bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Timbres Pro Patria

«Itinéraires culturels en Suisse», tel est le nom du projet que la Fondation Pro Patria souhaite soutenir et financer avec les revenus des timbres spéciaux de cette année. La Poste Suisse a une fois de plus, pour l'occasion, créé de précieux joyaux philatéliques. Les quatre timbres-poste Pro Patria sont dédiés aux itinéraires culturels ViaJacobi, Via-Jura, ViaGottardo et ViaCook. Ces quatre voies historiques font partie de l'inventaire des voies de communication de Suisse créé par la Confédération et appartenant à la série des inventaires des paysages, monuments naturels et des sites méritant d'être protégés.

Lavaux au patrimoine mondial de l'Unesco

Comme les prestigieux vignobles de Saint-Emilion, la région lémanique du Lavaux fait désormais partie du patrimoine mondial de l'Unesco. Le comité du patrimoine mondial a aussi accepté l'agrandissement de 539 km² à 824 km² de la région Jungfrau-Aletsch-Bietschhorn, déjà inscrite depuis 2001.

Après l'Afrique, le Grütli

Au mois de juillet, Micheline Calmy-Rey a effectué une tournée marathon de dix jours dans sept pays africains. Elle a en outre remporté une belle victoire en fêtant le 1^{er} Août sur la plaine mythique du Grütli. En effet, malgré le risque d'une nouvelle irrévérence de l'extrême droite, comme ce fut le cas avec Samuel Schmid il y a deux ans, la présidente de la Confédération a encore une fois montré le courage qui l'anime dans ses engagements.

Été capricieux

Saut de température de 20 degrés d'un jour à l'autre, neige à 1800 mètres d'altitude, récolte de blé la plus mauvaise depuis 30

ans: l'été helvétique a rarement été aussi capricieux. Le mois d'août a même connu des inondations rappelant celle d'août 2005. Sur tout le territoire suisse, les pluies diluvienques ont obligé des centaines de personnes à être évacuées. Quant au lac de Biel, son niveau a atteint 430,90 mètres, soit 47 cm au-dessus de la cote d'alerte: un record historique.

Et de deux!

En gagnant la 7^e régate avec seulement une seconde d'avance, Alinghi a signé à Valence un doublé historique en remportant la 32^e Coupe de l'America (5 à 2) face à Team New Zealand. Le défi suisse d'Ernesto Bertarelli conserve ainsi l'Aiguière d'argent conquise une première fois à Auckland en 2003. Alinghi défendra son titre une nouvelle fois à Valence en 2009!

Femmes au foyer

Selon l'enquête «Vivre en Suisse» effectuée par le Panel suisse de ménages de Neuchâtel, une majorité d'Helvètes (51%) pensent que les enfants souffrent lorsque leur mère est absente de la maison avant le début de la scolarité obligatoire. Presque deux hommes sur trois sont d'avis que la maman doit s'occuper du petit au lieu d'aller travailler.

Satisfaction des Suisses au travail

Selon une enquête publiée par le Geva-Institut, la Suisse pointe au 2^e rang mondial d'un classement sur la satisfaction au travail. Les Helvètes se placent derrière le Mexique et devant les Etats-Unis. Toutefois, seul un travailleur sur deux est vraiment content de son salaire. A Berne, l'organisation Travail. Suisse a demandé des hausses de salaire jusqu'à 4 % pour les négociations de l'automne avec le patronat.

Aéroports et restrictions

Les objets interdits d'avion submergent les aéroports suisses. Depuis novembre 2006, la réglementation restreint la quantité de liquides pouvant être transportés dans les bagages à main et près de 2 tonnes de parfums, produits de douche ou boissons sont saisis chaque jour.

Drame de la Jungfrau

Six militaires ont perdu la vie dans un accident de montagne sur la Jungfrau. Ils effectuaient



leur 17^e semaine d'école de crues. La chute de l'un des en-cordés semble être à l'origine du drame. L'émotion a submergé l'ensemble du pays. Lors de la cérémonie en hommage aux victimes à Andermatt (UR), le conseiller fédéral Samuel Schmid n'a pu retenir ses larmes.

ALAIN WEY

ERRATA

Une petite erreur s'est glissée dans l'interview de Hans Hirter (RS 04/07, p. 10, 3^e colonne), pour laquelle nous tenons à vous présenter nos excuses: *trop vénémente, la traduction «...une bande de fripouilles...» va au-delà du sens et du ton du texte original allemand. Il aurait en effet fallu lire: «Jadis, le parti était un groupe totalement désordonné de dissidents provenant de différents partis, même bourgeois.»*

Publicité

144.7.202

**Voter UDC,
c'est voter pour la Suisse!**

Chères Suissesses de l'étranger, Chers Suisses de l'étranger,

Le 21 octobre 2007 est jour d'élection. Et nous autres, Suisses de l'étranger, nous pouvons participer à l'orientation future de la Suisse. Personnellement, je soutiendrai les listes des Suisses de l'étranger de l'UDC parce que

- **I'UDC lutte pour la liberté et l'indépendance de la Suisse.**
- **I'UDC se bat pour la conservation des valeurs suisses.**
- **I'UDC veut que la Suisse reste un lieu d'habitation et d'activité économique attractif.**
- **I'UDC défend les intérêts des Suisses de l'étranger.**

Votez vous aussi pour la liste des Suisses de l'étranger de l'UDC pour défendre les intérêts de la Suisse et des Suisses de l'étranger!

Meilleurs messages

Rolf Schudel, Johannesburg (SA)
Président UDC International

www.udc-international.ch

Pour une Suisse forte